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Top 4.4 Anfragen der Stadtvertreter

Herr Ritter spricht die Auflösung des Testzentrums bei netto an und bittet die Ver-
waltung, Vorbereitungen für die nächste Coronawelle im Herbst zu treffen.

Ebenfalls fragt er nach der Art von Schmierereien an der Zweifeld-Sporthalle und, 
ob diese evtl. einen verfassungsfeindlichen Hintergrund haben. Frau Vonthien und 
Herr Trautmann erklären, dass es sich um Kritzeleien handelt, die nicht verfas-
sungsfeindlich sind.

Herr Ritter wünscht, dass die Stadt schnellstmöglich – wie in Breest geschehen – 
ebenfalls plattdeutsche Schilder beantragt. 

Herr Wickel erkundigt sich, ob schon wegen des drohenden Ärztemangels in der 
Stadt etwas unternommen wurde. Frau Wrobel erklärt, dass im September mit der 
kassenärztlichen Vereinigung und den Ärzten der Stadt zu einem Ärztetag eingela-
den wird. 


